

COMUNICADO DE PRENSA

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA: 11 de enero de 2022

CONTACTO: Tina Landis, 415-940-3585

Primera reunión del Concilio Consultivo Comunitario del Distrito de Aire, que se llevará a cabo el 13 de enero

SAN FRANCISCO. El Concilio Consultivo Comunitario del Bay Area Air Quality Management District (Distrito para el Control de la Calidad del Aire del Área de la Bahía) llevará a cabo su primera reunión el 13 de Enero a las 6 p. m.

En lo que fue un momento histórico, la Junta Directiva del Distrito de Aire aprobó la conformación del primer Concilio Consultivo Comunitario del Distrito el 17 de noviembre de 2021. El Concilio Consultivo Comunitario dará asesoría a la Junta Directiva del Distrito acerca de la justicia ambiental y las políticas basadas en la equidad, a la vez que será la primera entidad de este tipo en el Distrito del Área de la Bahía.

"Estamos emocionados de empezar este nuevo concilio que da voz a la comunidad en los asuntos del programa del Distrito del Aire y sus políticas", dijo Jack Broadbent, oficial ejecutivo del Distrito del Aire. "En seguir a construir la equidad en la calidad del aire en las comunidades más afectadas por la contaminación, consideramos que el Concilio Consultivo Comunitario es un gran paso hacia la resolución de estas disparidades. Las aportaciones y las perspectivas únicas de los representantes y defensores que viven, trabajan y que son directamente afectados por la contaminación del aire ayudarán a lograr mejores soluciones más duraderas."

El Consejo Concilio Comunitario es un comité de la Ley Brown y consiste de 17 miembros de la comunidad através de Área de la Bahía. Los miembros del concilio reflejan la diversidad de las comunidades del Área de la Bahía y las experiencias que han tenido quienes viven en las comunidades gravemente afectadas por la contaminación del aire. Las personas del concilio cuentan con un conjunto variado de habilidades y una serie de conocimientos importantes y experiencia técnica.

El Concilio Consultivo Comunitario se creó a petición de la comunidad y dará aportaciones sobre las iniciativas clave del Distrito. El Distrito trabajara para apoyar la equidad racial y la justicia ambiental en todo su trabajo, bajo la dirección de Veronica Eady, directora ejecutiva adjunta sénior de políticas y equidad.

"La injusticia ambiental no es cosa del pasado, sino un reto constante para el Área de la Bahía", dijo Veronica Eady, directora ejecutiva adjunta sénior del Distrito. "El Concilio Consultivo Comunitario traerá las voces mas diversas de las comunidades más afectadas de nuestra región a la mesa para para abordar las disparidades de salud basadas en la contaminación y para informar a nuestra agenda a favor de la equidad".

QUÉ: Primera reunión del Consejo Consultivo Comunitario del Distrito

QUIÉNES: Miembros del Consejo Consultivo

CUÁNDO: Jueves, 13 de enero de 2022, de 6 p.m. a 9 p.m.

DÓNDE: Liga para ingresar a Zoom:

https://us02web.zoom.us/j/83545993948

ID del seminario web: 835 4599 3948

El público puede unirse y participar en la reunión del Concilio Consultivo Comunitario (Community Advisory Council, CAC) a través de Zoom. Puede encontrar el programa de la reunión en: https://www.baaqmd.gov/about-the-air-district/community-advisory-council

El <u>Distrito para el Control de la Calidad del Aire del Área de la Bahía</u> es la agencia regional responsable de proteger la calidad del aire en los nueve condados del Área de la Bahía. Comuníquese con el Distrito por medio de <u>Twitter</u>, <u>Facebook</u> y <u>YouTube</u>.

###

Air District Communications Office 375 Beale Street, Suite 600, San Francisco, CA 94105 Air District Homepage | News Releases